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 O texto abaixo é uma digitação por voz realizada por meio da ferramenta Documentos do
Google e poderá conter erros de digitação e concordância. Este texto não substitui o
vídeo publicado na galeria do portal oficial da Câmara Municipal de Ibatiba e é meramente
informativo e não exprime a orientação jurídica do órgão.  

Nesse momento vem a Tribuna primeiro para iniciarmos as falas de cada um de nós quero
cumprimentar o presidente e os demais vereadores Se apresente ouvinte da Mania FM TV Web
plenário presente seja bem-vindo a presença de vocês é muito importante para cada um de
nós para que nós possamos assim trabalhar melhor em prol do município Queremos ser
cobrados queremos desempenhar bem o nosso papel de vereador mas para isso preciso que
vocês nos cobra e para isso também precisa a presença de Deus em nossos corações para
que possamos vencer ou seja conseguir atender todas as demandas nós estamos chegando ao
termo da campanha eleitoral período Tenebroso que podemos dizer assim muitas críticas muitas
coisas que não devia acontecer porque estamos Cordeiros são um povo preparado harmonioso
graças a Deus por isso estamos vivendo com Harmonia sabemos que há críticas a mas
também nós como um povo e bate vence Cordeiro fico agradecido por aquilo que estamos
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contemplando uma campanha eleitoral satisfatória para a presença de Deus em nossos
corações Mas nós vamos conseguir vencer e nós vamos chegar ao final dessa campanha sem
nenhuma turbulência isso que eu peço a Deus então eu peço a cada um de vocês também
que invoque a presença de Deus para quê possamos ser vitoriosos é eu você não é todos
se nós conseguimos chegar ao final dessa até o dia 15 de novembro e também depois do dia
15 as festas e comemorações para presença de Deus em nossos corações vai ser muito
importante todos nós não sermos vitoriosos porque estamos estamos sendo contemplado com a
presença do espírito santo nos guiando nos fortalecendo dando a cada um de nós esse
privilégio de estarmos fazendo a campanha limpa a Bíblia Sagrada diz através do salmista
Davi e buscando a presença do Senhor ele disse que darei ao senhor por tantos benefícios que
tem nos dado nós temos que buscar a continuar buscando o que darei ao senhor nós temos que
estarmos com nosso coração Limpo retribuindo a Deus estamos agradecido por tudo que Deus
tem feito para cada um de nós porque só assim eles vai continuar nos dando vitórias a Bíblia
também nos diz que as misericórdias do senhor são as causas de não sermos consumidos
Como já foi dito aqui para o meu amigo secretário Marcos delega ele disse Eis o Cordeiro de Deus
que tira o pecado do mundo João Batista dizendo só o cordeiro de Deus para preencher o nosso
coração ele tira o nosso pecado e continua nos dando vitória então que voltamos a Jesus ou
seja o cordeiro de Deus para nos continuarmos socorrendo todos os momentos nossa vida então
é o que mais precisamos cada um de nós nesse momento Tenebroso podemos dizer assim é a
presença de rios nos iluminam e do meus fortalecendo agradeço a Deus por todas as conquistas
durante este mandato está terminando no dia 31 de dezembro que se for assim do bom Deus que
ele possa estar dando a cada um de nós esse privilégio de chegar ao final do mandato sem
deixar mancha no nosso mandato sem continuarmos sendo as pessoas dignas de fazer aquilo que
é determinado por nós estamos aqui representando o legislativo cada um de nós Fico feliz por
isso poderemos durante esse ano Ou seja te mandado ter convivido todos os meus pais aqui fico
agradecido para cada um cada um preenche o espaço nós devemos conviver o voo com
harmonia e sem Magrinho graças ao bom Deus estamos chegando ao final com essa com esse
privilégio de poder contar com todos vocês que aqui convivendo durante todos esse mandato
com harmonia e fica aqui mais uma vez parabéns para todos nós que estamos aqui vitoriosos
obrigado. 
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